

Chorfreizeit zur Vorbereitung auf kommende Auftritte

Planegg – Die Osterwoche ist immer der Höhepunkt des Jahres für den Jugendchor von St. Elisabeth Planegg. Auch in diesem Jahr packte Chordirektor Ludwig Götz wieder seine Koffer voller Noten. Thomas Schaffert, Leiter der Musikschule Planegg-Krailling, war als Co-Chorleiter und Kontrabassist dabei. Und Karola Albrecht und Marion Nordwig aus dem Verein Musica Sacra Planegg-Krailling bildeten das Verpflegungsteam. Zusammen mit 20 Kindern und Jugendlichen machten sie sich auf den Weg ins Jugendhaus St. Anna Thalhausen bei Freising.

Im Mittelpunkt standen natürlich die intensiven Proben für die bevorstehenden Aufgaben. Aber auch Spiel und Spaß sollten keinesfalls zu kurz kommen. Um die Unterhaltung der Jüngeren kümmern sich inzwischen einige Jugendliche, die selber etliche Jugendchorfreizeiten erlebt haben und mittlerweile den Chorleiter nicht nur als Mitglieder im Gospelchor, sondern auch bei der Betreuung des Nachwuchses tatkräftig unterstützen.

Ergebnisse dieser Probenfreizeit werden in Kürze bei den festlichen Erstkommuni-

onfeiern des Pfarrverbands im Würmtal und bei der Maianacht in St. Margaret Krailling am 2. Mai erklingen, ebenso bei der Gedenkfeier am Planegger Mahnmal für den Dachauer Todesmarsch, die in diesem Jahr zum 20. Mal stattfindet. Zusätzlich zum Marsch entlang der Würm am 29. April singt der Chor auch bei der Feierstunde am Donnerstag, 27. April, um 19 Uhr im Gräfelfinger Bürgerhaus.

Seine Musikbegeisterung will der Jugendchor außerdem zu den Bewohnern des Caritas-Altenheims in Krailling tragen. Am Freitag, 28. April, veranstaltet Musica Sacra dort um 15 Uhr ein fröhliches Singen und Musizieren, bei dem der Jugendchor mit seinen Stimmen und Instrumenten einen bunten Liederreigen vortragen wird. Auch die Öffentlichkeit ist dazu herzlich eingeladen, der Eintritt ist frei. ts



Die Teilnehmer der Chorfreizeit machten sich in den Osterferien auf den Weg nach Thalhausen.

F: JUGENDCHOR